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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة ملاحظة: ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي وتحويله إلى ملف كتابي/نص ي. 

 تعالية، إلا أنه قد يكون في بعض الحالات غير مكتمل أو غير دقيق بسبب وجود مقاطع غير مسموعة وإجراء تصحيحات نحوية. وتنشر هذه الملفا

 .لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي أن ت عامل معاملة السجلات الرسمية
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ICANN62 بنما سيتي، بنما | 

 

 

سنبدأ الآن بجلسة تحديث حصيلة المزاد العلني.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

واسمحوا لي أن أرحب بإيريكا مان وتشينغ تشياو. كما أتقدم لكما بالشكر على العرض 

لاستشارية المختلفة. المقدم لإجراء هذه التحديثات الفردية على المنظمات الداعمة/اللجان ا

 دقيقة لهذه الجلسة. لذا، اسمحوا لي أن أتيح الكلمة مباشرة  إلى إيريكا مان.  30لذلك، لدينا 

 

ا لكم على إتاحة الفرصة لنا لتقديم عرض تقديمي قصير بشأن تحديثنا.  إيريكا مان:   صباح الخير، شكر 

يم مشروع التوصية في برشلونة، اسمحوا لي أن أخبركم أولا  بأننا نأمل أن نتمكن من تقد

ا ونحب أن  قبل ثلاثة أسابيع من الاجتماع. مما يعني أنه بإمكانكم ذلك، فالوقت ضيق جد 

نحصل على مدخلاتكم. لذا يرجى أن تتفضلوا بالنظر إلى هذه الشرائح التي سنعرضها 

لى لرد ععليكم. سنتأكد من توفرها لكم حتى تتمكنوا من مراجعتها. ونحن على استعداد ل

 أي نوع من الأسئلة لديكم بما في ذلك الأسئلة الواردة من العاملين. 

 

فإذا كان هناك أي شيء ترغبون في الحصول على مزيد من المعلومات بشأنه، يرجى 

فنحن لا نريد تأجيل الأمر مرة أخرى لأننا نعمل الآن منذ عامين التكرم بالعودة إلينا. 

على هذا الموضوع وأعتقد حق ا أن الوقت قد حان لتقديم توصيات المشروع ولا نريد 

 تأجيلها أكثر من ذلك. 

لنذكركم ببعض الأشياء. الشرائح التي ترونها هنا عبارة عن تذكيرات. لذا فإن المزاد 

الأخير لحل الخلاف بين اثنين أو أكثر من مقدمي الطلبات. حيث  عبارة عن آلية الملاذ
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ا على  ا، تشغيل نطاق المستوى الأعلى. اعتماد  يمكن لسجل واحد فقط، كما تعلمون جيد 

مليون في صندوق منفصل. لكن  230كيفية الحكم على الأمر، يتم الاحتفاظ بحوالي 

ا بعض الشيء بسبب حال ة المراوغة. يجب على المرء يجب على المرء أن يكون حذر 

ا. فهذا هو  ا بعض الشيء وأن لا يفترض أن المبلغ بأكمله سيكون متاح  أن يكون حذر 

 الجزء المثير للاهتمام، لقد تخطيت بقية هذه الصفحة وننتقل إلى الصفحة التالية. 

ا و 26لدينا   مراقب ا.  30مشارك ا و 49عضو 

عنا عمليتنا واجتمعنا مرة  كنا نجتمع كل أسبوعين قبل هذا الاجتماع، في الواقع لقد سر 

كل الأسبوع. فعندما ذكرت الاجتماع، فنحن نجد الوقت بالكاد للالتقاء خارج اجتماعات 

ICANN  الرسمية.  وقد نضطر إلى القيام بذلك مرة أخرى فقط لنكون مستعدين قبل

نشر مسودة التوصيات. في الصفحة التالية، إذا كان بإمكانكم  اجتماع برشلونة لنتمكن من

ا. لقد بذلنا بعض الجهد في تحديد قيودنا.  تصفح صحفة أخرى، فإنكم ترون ما نسميه قيود 

وأريد أن أصحبكم خلال هذه العملية بسرعة لأنني أعتقد أنها مهمة وملائمة لكم. وإذا 

 جى إخبارنا بذلك. كنتم تعتقدون أن هناك أشياء  مفقودة، فير

. وكان هناك مناظرات ومناقشات طويلة في ICANNيجب أن نكون متناغمين مع مهام 

. فقد توصلنا مع مجلس الإدارة إلى أنه ICANNمجموعتنا بشأن مدى فهمنا لمهمة 

سيكون على استعداد لقبول لغة من شأنها أن تقول شيئ ا مثل، العمل في خدمة مهمة 

ICANN هناك تفاهم ا يجب أن نتوصل إليه ضمن مهمة . مما يعني أنICANN  ولكن

 هناك نوع من بيئة الاختبار التي يجب تحديدها بدقة. أرى أن الصفحات ليست متزامنة. 

لذلك ذكرت النقطة الأولى في هذه الصفحة، والثانية هي اهتمامات المنفعة الخاصة. لذلك 

يستمر بغض النظر عما نقوم به، س ICANNعلينا التأكد من أن الإعفاء الضريبي لـ 

فهذا نوع من المبادئ التوجيهية بالنسبة لنا. فلا يمكن استخدام الصندوق للأنشطة 

 السياسية. ولا يمكن استخدامه لأنشطة الضغط السياسي. 

فقد كان لدينا نقاش طويل بخصوص النظر في تضارب المصالح، ونأخذ في الاعتبار أن 

ا على ما نتحدث عنه. على سبيل هذا المجال يحتاج بالطبع إ لى إعادة تعريف اعتماد 
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المثال، نتحقق في كل مرة مما إذا كان المشاركون في هذه المجموعة أو أعضاء هذه 

المجموعة لديهم تضارب في المصالح وعليهم الإعلان عنها ولكن في المستقبل، يجب 

 اختبار بيئة مختلفة. 

المشاريع في المستقبل الإعلان عن تضارب  وعلى سبيل المثال، سيكون على مقي مي

مصالحهم إذا كان لديهم مشكلة كذلك. هذا مجال يتعين علينا تحسينه باستمرار. كما أنا 

. فهذا موضوع سيستمر في ICANNلدينا مخاوف مالية وائتمانية. وبالنسبة لمكاتب 

 ه النماذج فيماتوجيهنا لأننا نتحدث عن نماذج مختلفة متاحة في المستقبل. نستخدم هذ

 يتعلق بكيفية إنشاء بيئة تمويلية. فنحن نسميها آلية وسنتحدث عن هذا بعد قليل. 

لذا ضعوا في اعتباركم أن هذا موضوع آخر غير ثابت في البداية ويمكن إصلاحه ولكن 

ا على إنشاء نموذج معين بشأن كيفية توزيع الأموال. سيكون علينا إعادة تعريف  اعتماد 

 ة على الأرجح. هذه البيئ

الصفحة التالية إذا أمكننا المتابعة رجاء . لا أعرف من يقوم بهذا، هل يمكننا مواصلة هذا 

ا في عرض الصفحات. شريحة  رجاء . هل يمكنك المواصلة رجاء ، فأنت بطيء جد 

ا جزيلا  لك.  ا جزيلا . شريحة أخرى من فضلك. لقد ناقشنا هذه. لذا، شكر  أخرى. شكر 

مراحل تطورنا. نحن حالي ا في الخط العلوي على الجانب الأيمن. إنها السلة  ترون هنا،

 الثالثة. هذا هو مكاننا حالي ا. 

لذا، قدم فريق الصياغة مدخلا  إلى الميثاق. كان هذا منذ فترة طويلة. وواصل العمل 

ة علتطوير طريقة العمل والتقرير الابتدائي. والآن في المرحلة التي تعمل فيها مجمو

العمل المجتمعية من أجل مشروع التقرير الابتدائي. هذا هو التقرير الذي كنت أتحدث 

عنه ونريد إصداره قبل ثلاثة أسابيع من برشلونة. ولازال هناك ثلاث مراحل أخرى 

يتعين علينا اختبارها بعد ذلك. أريد أن أوجه انتباهكم إلى السلة الوسطى في القسم السفلي. 

المقترحات. وبالطبع، سيتعين على مجلس الإدارة  ICANNإدارة  حيث يستعرض مجلس

الموافقة عليها ومراجعة التوصيات النهائية، ولكن لدينا عضوان من أعضاء مجلس 

الإدارة الذين يشاركون بانتظام ويقومون بعمل رائع. وهناك قضية أكبر تعود إلى مجلس 
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أنكم تسيرون على الطريق الصحيح  الإدارة بالكامل ولديها رؤية ويمكننا عرضها ونقول

أو لديكم بعض المخاوف. أرى مارتين يجلس في الخلف. ولا نتوقع رؤية صدام كبير 

قبل بدء التوصيات. لا أتوقع حدوث صدام كبير هناك، آمل ألا يحدث ذلك. والآن لنخبركم 

 إلى أين وصلنا. نحن نمر بمرحلة معقدة. 

 

 هلا انتقلنا إلى الشريحة التالية، رجاء ؟  رية الحكومية:  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشا

 

ا جزيلا . أريد الحديث عن المرحلة الأخيرة فحسب. هذا ما ترونه هنا مع بدء المرحلة  إيريكا مان:   شكر 

الخامسة. لذا علينا نسيان كل هذه المراحل. نحن نمر بمرحلة يتعين علينا فيها اختبار 

ة. لذلك أريد أن أوضح لكم، ليدنا شريحة واحدة مفقودة هنا. هل سؤال الميثاق ضد الآلي

 من الممكن عرض الآليات الأربع؟ هل ستأتي بعد ذلك؟  

 

 ها نحن ذا.  متحدث غير محدد: 

 

ها هي. لماذا لا تعرضون الآلية الخاصة بي، كم هي مثيرة للاهتمام. ها هي الآليات  إيريكا مان:  

ل تريدون الاستمرار؟ هذه هي الآليات الأربع التي نتحدث الأربع التي نتحدث عنها. ه

عنها. فهذه أربعة نماذج تتعلق بتصورنا للصندوق المستقبلي كيف يمكن أن يبدو. وهم 

ا على النموذج الذي نختاره، سيكون علينا عندئذ  النظر إليه من  ليسوا متطابقين، واعتماد 

ا منها   لاحق ا. خلال طرح سؤال الميثاق. وسأريكم بعض 

سيتعين علينا مراجعة أسئلة التأجير مرة أخرى. حيث يتم إنشاء المؤسسة الأولى بإدارة  

. وسوف نوفر بيئة تمويل ICANNالجديدة كجزء من مؤسسة  ICANNتخصيص 

 ICANN. ويتمثل الخيار الثاني في إنشاء مؤسسة ICANNونصبح جزء ا من مؤسسة 
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ا. مؤسستان يمكن الحالية  ICANNجديدة كجزء من مؤسسة  واللتان ستعملان مع 

والشركة الخيرية  ICANN، الإدارة الجديدة داخل ICANNدمجهما. إحداهما هي 

 المختارة. وإعداد الهيكل لتخصيصه في الصناديق المستقبلية، كيانان مختلفان. 

وهو . ICANNأو سيتم إنشاء هيكل جديد يمكن أن يسمى على سبيل المثال مؤسسة  

. فبالطبع، لا يزال يتعين أن يكون هناك رقابة ICANNمستقل تمام ا ومنفصل تمام ا عن 

من مجلس الإدارة. إلى جانب الرقابة من الإدارة لكنها لا تزال مع ذلك هيكلا  مستقلا . أو 

كيان أو كيانات منشأة، على سبيل المثال المؤسسات أو الصناديق المستخدمة وسوف تقوم 

 . ICANNنفيذ العمل نيابة  عن عملي ا بت

ا. فقد أجرينا نقاش ا طويلا  للغاية أمس مع سارة   لذا تتم الاستعانة بمصادر خارجية تمام 

في هذا الموضوع. فهي تنصح بصفتها الشخصية. فنحن  ICANNبيرج. وهي مستشارة 

عض ب تنصح كيانات مختلفة باختيار أفضل بيئة تمويل. لذا فهي محترفة في الإجابة عن

الأسئلة. وأجرينا نقاش ا مطولا  معها. وبالنسبة لمنال، أعتقد أنه سيكون من الجيد بالنسبة 

لك  إذا كنت  ستوزعين الملاحظات التي خرجنا بها أمس من المناقشة معها لأنها ذكرت 

أن بعض هذه الهياكل المختلفة التي نفتقر إليها قد يكون تنطوي على بعض الصعوبات، 

صعوبات في وجود مراقبة  ICANNإما أن تواجه  ICANNبالنسبة لـ  وفي الواقع

 واضحة ومراقبة للآلية أو سيكون هناك صعوبة فيما يتعلق ببعض المسائل الضريبية.

لذا أوصي بأن تلقي نظرة على الملاحظات. لدينا ملاحظات مفصلة للغاية. لذا، سيكون   

 موعتك.من الجيد التأكيد على توزيع الملاحظات على مج

 

 بالتأكيد.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

ا جزيلا . أعود الآن إلى النقطة المهمة لأشرح لكم ما نقوم به الآن. هذا هو عملنا  إيريكا مان:   شكر 

وهذا ما نحاول القيام به الآن لدمج هذه الهياكل الأخير قبل أن نتمكن من صياغة التوصية. 
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ا  الأربعة التي تراها. مع اختبارها ضد ما نسميه أسئلة التأجير. وسأعرض عليكم واحد 

فقط لأنكم سترون القائمة ولكني سأتحدث فقط عن أحدها حتى يكون لديكم فكرة عن سبب 

 هذه المرحلة المعقدة. 

 ، رجاء ؟هلا انتقلنا إلى الشريحة التالية 

حسن ا هنا. بعض أسئلة التأجير التي توجه عملية صنع القرار. لذا نقوم باختبارها ضد  

النماذج الأربعة التي عرضتها عليكم قبل بضع دقائق. ودعونا نتحدث عن مثال واحد 

هنا. أولا ، يجب تصميم وتنفيذ إطار عمل للسماح بإنفاق حصيلة المزاد العلني لنطاق 

gTLD .الجديد 

لذلك تلقينا مذكرة )غير مسموع( من فريقنا القانوني. من أجل العمل في مجموعتنا منذ   

البداية. وهي تفهم ما نحاول إعداده. فقد صاغ فريق قانوني مذكرة. يمكنك أن تتخيل أنها 

ا إذا كنت ستستضيف مثل هذا النوع من بيئة التمويل. إدارة التمويل. هناك  مختلفة تمام 

ا. إذن هذا مثال واحد  اختلاف قانوني تام وفي كلتا الحالتين، تكون آلية التحكم مختلفة تمام 

فقط. قد يكون هناك مثال آخر بشأن مقدار الأموال التي نتوقع الحصول عليها. مرة 

ا مثل هذا في المنزل فقد تتمكنوا من استخدام  أخرى، يمكنكم أن تتخيلوا إذا واجهتم نموذج 

 كم بدرجة أعلى مما لو لم تكن لديكم موارد.بعض الموارد المتاحة لدي

على الجانب الآخر، سيتعين عليكم تعيين أشخاص جدد على دراية بالصناديق. عليكم أن   

تضمنوا ذلك في عقد العمل، كيف تصممونه؟  وبمجرد أن يكون الصندوق والمال غير 

شخاص أم متوفرين، فسيتم التخلص منه على مراحل. هل ترغبون في الاحتفاظ بالأ

ا بحيث يتم التعاقد على مثل هذا العقد بعدما يكون التمويل غير متوفر. إذا  تصممون عقد 

كنتم تستعينون بمصادر خارجية، فالتكلفة أعلى بكثير لأن الكيان الذي يقدم لكم الخدمة 

لديه تكلفة أعلى بكثير. من ناحية  أخرى، لا داعي للقلق بشأن المستقبل، كما تعلمون، 

النظر في وضع العمالة أو أي شيء آخر. يمكنك أن تتخيلوا أن هناك اختلافات  ينبغي

 كبيرة بين الطرازات المختلفة. 
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هل يمكننا رؤية الشريحة التالية حتى تكون لديكم فكرة عن أسئلة التأجير المختلفة؟ أنا لن  

 دلها. قمنا بتبا أقرأها عليكم لأن الأمر سيستغرق وقت ا طويلا  وأعتقد أنه أفضل بكثير إذا

بعد ذلك موضوع الشريحة الأخيرة، كيف يمكنني المشاركة؟ إنه مجرد تذكير إذا كنتم  

ترغبون بالمشاركة، فلا تترددوا في القيام بذلك في أي وقت. لدينا تمثيل من مجموعتكم، 

وأعتقد أنه من المهم قبل صياغة مسودة التوصيات أن نجري مناقشة داخلية بشأنها. إذا 

 تم تشعرن بالثقة بشأن ما نخطط القيام به. كن

ا.    أعتقد أننا سنشعر براحة أكبر تجاه اللجنة الاستشارية الحكومية خلفنا. شكر 

 

اسمحوا لي الآن أن أفتح المجال ونرى ما إذا كان  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 غ؟ لدينا أي تعليقات أو أسئلة من إيريكا أو تشين

لنلاحظ أن اللجنة الاستشارية الحكومية لم تقم حتى الآن بإجراء مناقشة موضوعية بشأن  

هذه المسألة ولكنني أقصد أنه من الجيد أن يكون لدينا هذا التحديث حتى نتمكن من إجراء 

 مناقشة مستنيرة وربما يرجح كفة وجهات نظرنا كما ذكرتم قبل أن تقدموا لنا التقارير. 

 

ربما ينبغي أن أذكر نقطة أخرى فقد يكون من المثير للاهتمام بالنسبة لكم أن ننظر بشكل  مان:  إيريكا 

 ICANNخاص إلى أننا نجري مناقشة حالي ا وهذا يتعلق بمتابعة ما تستطيع منظمة 

المشاركة فيه ومن ثم طلب أموال من هذا الصندوق المستقبلي. فهناك العديد من المواضيع 

قادرة على  ICANNمة للغاية في اللحظة التي قد لا تكون فيها موازنة التي تعتبر ها

تنفيذ العمل المطلوب وتكون قادرة على تمويله. على سبيل المثال، من الواضح أن هناك 

بالمشاركة، نحتاج إلى توقع  ICANN. وللسماح لـ Woodsonمناقشة حول تحديث 

 يجب أن يكون هناك وقت في التوصيات، سيكون علينا تحقيق ذلك. ذلك. 
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. شرط مماثل كنتم تحبون ICANNوبالطبع، قد تكون هناك مجموعات أخرى مماثلة من  

. ومع ICANNتضمينه. بالطبع، كل شيء، يجب أن تقع جميع الطلبات ضمن مهمة 

ن الاستشارية، لذا ربما ذلك، قد تكون هناك طلبات مماثلة من المنظمات الداعمة/اللجا

 ترغب في إلقاء نظرة على هذه النقطة على وجه الخصوص. 

 

ا لك  منال. بناء  على ما ذكرته إيريكا، لقد شاركوا مشاركة نشطة للغاية خلال الأشهر  متحدث غير محدد:  شكر 

 ـ ا بخصوص الاهتمامات. لدينا سجل نطاق المستوى  18ال الماضية. مع إعلان واضح جد 

على لرمز البلد. فهو عبارة عن مساهمة نشطة للغاية من حيث تشغيل السجل ولكن الأ

ا لديها الأذرع الخيرية للأنشطة.   أيض 

أعتقد أنه قد حان الوقت المناسب للهدف الذي نريد من خلاله نشر التقرير الابتدائي من  

 فكاركم فضلا  خلال برشلونة. ومن المحتمل أن يكون لديكم أعضاؤكم الذين يشاركونكم أ

عن تجربة تشغيل عملية غير ربحية ولكنكم تفهمون أن هناك قاعدة سجل أو عملية 

موجودة بالفعل، كما تعلمون. لذا نود سماع آرائكم. فكما تعلمون أن البنك الاستثماري 

الأوروبي يتحدث إلينا ويتبادل أفكاره معنا. وهذه أمور مفيدة للغاية وأعتقد أننا في هذه 

نهدف إلى تلخيص تلك الأفكار والخبرات. فلازال أمامكم الوقت اللازم لتسجل  المرحلة

ا.   مدخلاتكم. شكر 

 

 لدي ممثل إندونيسيا، تفضل رجاء . منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

ا لكم على العرض التقديمي. أنا أيضا على دراية بمجموعة العمل الم ممثل إندونيسيا:   جتمعية حول شكر 

 الجديدة.  gTLDعمليات المزاد العلني لنطاقات 
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ا.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:    أعتقد أن لدينا تحديث في سان خوان أيض 

 

في مجموعة العمل هذا أمر جديد بالنسبة لي. اعتذر إذا كنت أسأل أسئلة لا تتعلق بالأمر.  ممثل إندونيسيا:  

الجديدة، هل تبحثون عن أسماء؟  gTLDالمجتمعية حول عمليات المزاد العلني لنطاقات 

إذا رغب شخص ما أو عدة أشخاص  ICANNهل تقدمون المشورة إلى مجلس إدارة 

 الجديد. gTLDفي الحصول على أسماء نطاق 

 

 ننظر في مدى معرفتكم بمدى تمديد هذا فلنتعامل فقط مع المبلغ الحالي المتاح. نحن لا إيريكا مان:  

الصندوق في المستقبل. ليس هذا جزء ا من عملنا. كما أننا لا نقدم أي توصيات فيما يتعلق 

بقضايا السياسة المتعلقة بنطاق المستوى الأعلى العام أو توصية العمل. مع جولة جديدة 

نه مجرد سؤال يتعلق بالكيفية من نطاق المستوى الأعلى العام. ليس هذا جزء ا من عملنا. إ

اللازمة لاستخدام الأموال المتاحة لأغراض سوى الأعمال التقليدية التي تقوم بها 

ICANN. 

 

في المستقبل القريب  ICANNلذا فإنكم لن تنظروا في الأموال التي قد تحصل عليها  ممثل إندونيسيا:  

 لأنها تبيع شيئ ا ما. 

 

اضية. فالجولة الحالية مغلقة بالفعل. كما أن الأموال التي جاءت من المزاد نعم الجولة الم إيريكا مان:  

العلني لازالت مستمرة لأنه لم يستطع طرفان أو ثلاثة أطراف الاتفاق على المسؤول 

 الوحيد. لذا ستتذكرون أنه كان هناك مزاد. لذلك هذا هو المال الذي نتحدث عنه.
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 بكيفية إنفاق المال. لذا فأنتم تهتمون ممثل إندونيسيا:  

 

 أجل. إيريكا مان:  

  

 حسن ا. ممثل إندونيسيا:  

 

نحن نضع إطار العمل ومرحلة أخرى سننظر فيها في الجوانب العملية. يجب أن تكون  إيريكا مان:  

الأموال في حوزتنا. فعلى سبيل المثال، أنا لا أقول أن هذا سيكون النموذج. دعونا نأخذ 

عت بالفعل، ولكن على سبيل هذا كمثال.  ض  وبالتالي سيكون لدينا بعض القيود التي و 

المثال، اسمحوا لي فقط بعرض مثال. شخص ما يتقدم بطلب للحصول على المال، فأنتم 

بحاجة إلى مدير مشاريع والذي يشرف على المشروع لفترة تعتمد على مبلغ المال. لذا 

صيلية. ويمكننا القول أن هذا أمر دقيق ويقع لا نبحث عن هذه الأنواع من الأسئلة التف

. ويجب أن يقوم به مدير المشاريع. ولكن كيف سيتم ذلك بشكل ICANNضمن مهام 

ملموس، فأنتم بحاجة إلى ما نسميه فريق التنفيذ. حيث سيتم القيام به في مرحلة أخرى 

 بعد إنجاز عملنا. 

  

حن لسنا في مرحلة اختيار المشاريع. نحن في مرحلة إطار ربما ما قالته إيريكا فحسب. ن متحدث غير محدد: 

على الإطار نفسه.  ICANNالتصميم ثم المرحلة التالية، عندما يوافق مجلس إدارة 

مرحلة التنفيذ لهذا الجزء بالتحديد. هذه هي المرحلة التي تعرفونها، وسيتم اختيار 

ا في مرحلة معينة عندما تكون معايير التقييم الفعلية غير موجودة،  المشاريع ولكن أيض 

ا على توصية مجموعة العمل هذه. ومرة أخرى، لقد أوضحتم نقطة جيدة  ويعتمد هذا أيض 

للغاية ونود أن نوضح ذلك بشدة. إنها حصيلة المزاد العلني من الجولة الأخيرة. أي 
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. مستقبلمستقبل إذا كان هناك المزيد من المال، فمن المحتمل أن تكون هناك مشكلة في ال

 ليس بالنسبة لنا الآن ولكن هذه مشكلة مستقبلية. 

 

 هل من أسئلة أخرى؟ نعم ممثل ترينيداد وتوباغو. منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

 أود أن أشكركم على العرض التقديمي الممتاز. وأنا أعلم مدى أهمية هذا بالنسبة للعديد ممثل ترينيداد وتوباغو:  

من الدوائر الانتخابية لتعزيز عملها. أعرف على سبيل المثال أن الزملاء نظروا إلى هذا 

 الأمر كوسيلة لإيجاد دعم مستدام لبرنامجهم. 

ا اعتقدت أنه مثير للاهتمام إلى حد ما، وأعلم   وبغض النظر عن ذلك، لاحظت شيئ ا واحد 

دارة أو المكتب الذي كان من أن هذا ربما كان قد تم توضيحه. وذلك فيما يتعلق بالإ

المقرر أن يتم إعداده، مع الاختصاص الوحيد لاستخدام الأموال. والسؤال الذي يطرح 

نفسه هو ما مدى استدامة العمل في المكتب إذا كان من الضروري تمويل هذا المكتب 

ا إذا كانت حصيلة المزادات العلنية ست س تنزف من الأموال؟  وهل يظل هذا المكتب موجود 

في النهاية.  وبالطبع، الموارد الإضافية التي يجب وضعها لمثل هذه المبادرة. هذا تعليق 

ا.   بسيط. شكر 

 

 هل لدينا أية ردود سريعة؟   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:  

 

نشاء أساس جديد. أعتقد أنك محق تمام ا. وسبب ذلك أننا نكون حذرين بعض الشيء عند إ إيريكا مان:  

هي والمجتمع عن النتيجة، فنحن نحب فكرة الصندوق.  ICANNفإذا ستبحث 

وبخصوص الأساس، سيكون هذا مختلف ا لأنكم ستبحثون عن الهدف بطريقة مختلفة. وإذا 

كان مستدام ا وطويل الأمد، فقد ترغبون في تحقيقه. وإذا كنتم تتناقشون فقط بشأن وجود 
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 موال المتاحة، فمن المحتمل أنها ليست فكرة جيدة. وقت واحد لتوزيع الأ

 أجل. 

 

ا جزيلا  إيريكا  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:   وأتقدم لكم بالشكر مرة أخرى. شكر 

ا جزيلا .   وتشينغ. شكر 

 ]تصفيق[ 

وسنكمل في الجلسات التالية. ابقوا جالسين رجاء ، وسنواصل العمل مع جوردان كارتر.  

ا.   شكر 

 

 

 

 ]نهاية النص المدون[

 

 

 


